



El Presidente de la Diputación de Alicante y del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert, César Sánchez Pérez, se complace en invitarle a la conferencia:

## «Así se mata en España: El estudio científico de la delincuencia y su respuesta legal»

### Ponentes:

D. José Luis González Álvarez, Jefe de Área de Estudios y Formación en el Gabinete de Coordinación y Estudios de la Secretaría de Estado de Seguridad del Ministerio de Interior.

D<sup>a</sup>. Ana Belén Gómez Bellvís, Profesora de Derecho penal de la Universidad Miguel Hernández de Elche.

### Moderador:

D. Fernando Miró Llinares, Catedrático de Derecho Penal de la Universidad Miguel Hernández.

El acto tendrá lugar el martes 14 de mayo de 2019, a las 18:30 h, en la Casa Bardín, C/ San Fernando 44, Alicante.



[www.iacjuangilalbert.com](http://www.iacjuangilalbert.com)

 [facebook.com/iacjuangilalbert](https://facebook.com/iacjuangilalbert)

 [@gilalbertIAC](https://twitter.com/gilalbertIAC)

## Ponentes

### José Luís González Álvarez

---

Doctor en Psicología. Máster en Psicología Clínica y Diplomado en Ciencias Forenses y Criminología por la Universidad Autónoma de Madrid y Diplomado Superior en Psicología Militar, así como Teniente Coronel de la Guardia Civil. Actualmente es Jefe de Área de Estudios y Formación en el Gabinete de Coordinación y Estudios de la Secretaría de Estado de Seguridad del Ministerio de Interior. Asimismo, cuenta con una dilatada trayectoria tanto en docencia como en investigación. Desde 1995 ha sido profesor en diversos cursos de la Guardia Civil y en varios Másteres y Títulos universitarios en distintas universidades. Sus líneas de investigación son la valoración de riesgo y peligrosidad; la entrevista cognitiva a víctimas y testigos e interrogatorio criminal; los perfiles criminales; la autopsia psicológica-perfilamiento indirecto; o, la negociación policial. En el marco de estas líneas de investigación el Prof. Dr. José Luís González cuenta con numerosas publicaciones de gran relevancia e impacto. Entre ellas, la publicación del primer informe sobre el homicidio en España del cual ha sido el coordinador y sobre el que, junto a su equipo, ha analizado decenas de variables nunca estudiadas sobre el homicidio en nuestro país.

### Ana Belén Gómez Bellvís

---

Profesora de Derecho Penal e investigadora del Centro CRÍMINA para el estudio y prevención de la delincuencia. En la actualidad es investigadora del proyecto PERICLES, financiado por la Unión Europea, para la prevención de la radicalización en Europa. Durante los últimos 4 años ha participado en más de una decena de proyectos de investigación nacionales y autonómicos del centro CRÍMINA sobre diferentes materias como el análisis y prevención de la cibercriminalidad, el fomento de la transparencia en las instituciones públicas o la legitimidad en grupos vulnerables. Desde 2018, desarrolla, juntos a otros investigadores, una línea de investigación pionera en nuestro país sobre estudios empíricos legales y Derecho penal experimental dentro del proyecto de I+D nacional NEXO del centro CRIMINA. Sobre esta línea de investigación, Ana B. Gómez ha publicado varios artículos acerca de la evaluación de las intuiciones de justicia en la ciudadanía, factores asociados al cumplimiento de las normas o la medición de la opinión pública sobre la prisión permanente revisable, y ha sido finalista del premio de jóvenes investigadores de la Sociedad Española de Investigación Criminológica. Asimismo, es la coordinadora nacional de la Red Española de Jóvenes Investigadores en Criminología.